

Sprecher: BR Philipp Tzaferis

Masterplan Gehen

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksräte:innen der SPÖ Landstraße und der Grünen Landstraße, der ÖVP Landstraße und den Neos Landstraße für die Sitzung am Donnerstag, 14. Dezember 2023 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.a Ulli Sima wird ersucht, in Zusammenarbeit der Magistratsabteilung 18 und dem Bezirk Landstraße einen Masterplan „Gehen“ für den Fußverkehr in der Landstraße zu entwickeln.

Begründung

Aktuell stehen Fördermittel von der Stadt Wien und der Republik Österreich für die Verbesserung der Fußverkehrsinfrastruktur in Bezirken zur Verfügung. Die Landstraße hat bereits in der Vergangenheit Maßnahmen zur Verbesserung der Fußgänger:innenfreundlichkeit im gesamten Bezirk umgesetzt. Ein Masterplan „Gehen“ stellt jedoch ein strategisches Grundlagenkonzept dar und ermöglicht es dem Bezirk auch, gezielt Förderungen zu beantragen.